

**Studienabend im Dialoghotel Eckstein in Baar**  
Donnerstag, 6. März 2025, 19.30 Uhr  
(Teilnahme per Zoom möglich, siehe  
[www.fokolar-bewegung.ch](http://www.fokolar-bewegung.ch))



Vortrag und Gespräch zum Thema:

## **Das dritte Reformationsjubiläum**

Nach dem Lutherjahr 2017 und dem Zwinglijahr 2019 steht ein drittes Gedenken an die Reformation des 16. Jahrhunderts an:

### **500 Jahr Täuferbewegung.**

Dass der radikale Flügel der Reformation trotz massiver Verfolgung überlebte, ist erstaunlich. Die Geschichte und die Botschaft der Täuferbewegung ist beeindruckend. *Peter Dettwiler*, reformierter Theologe, der während vielen Jahren in der reformierten Kantonalkirche Zürich das Resort „Ökumene und internationale Zusammenarbeit“ leitete, hat sich in den letzten 20 Jahren sehr engagiert in der Versöhnungs- und Aufarbeitungsarbeit zwischen den Täufern und der Reformierten Kirche, die dieses dunkle Kapitel der Geschichte oft still verschwieg. **Was können wir von der Täuferbewegung lernen – und geht dies auch die katholischen Geschwister etwas an?**



Warum besuchen die Nachfahren der «Wiedertäufer» (Anabaptists/Mennonites Amische) Jahr für Jahr die Schweiz auf den Spuren ihrer Vorfahren? – Hier liegen die Wurzeln ihrer Glaubensgemeinschaft. In diesem Jubiläumsjahr werden es besonders viele sein. Siehe:  
[www.täufer-willkommen.ch](http://www.täufer-willkommen.ch)